
 

 

 

 

Consiglio di Amministrazione  Presidente Adriano        TUGNOLO 

  Vicepresidente Giorgio        UCCELLATORI 

  Componente Antonio        BELTRAME 

             “ Claudio       GAIGA 

  Rappresentante Reg.le Nicola        SALVATORE 

 

 

Deliberazione n. 888/CDA/3639 del 04.11.2024 

 

OGGETTO: Bilancio di Previsione 2025 – Indicazioni in merito 

 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

CONSIDERATO che il Consiglio di Amministrazione, di concerto con il Direttore, ha 

svolto una approfondita analisi sulle attività da svolgere, sugli obiettivi e in generale sulla 

programmazione che coinvolgerà il Consorzio per l’anno 2025 le cui scelte programmatiche 

e risultanze economiche devono essere fornite agli uffici consorziali per poter procedere con 

l’elaborazione del bilancio di previsione 2025 per la trasmissione dei documenti 

programmatici e di bilancio alla Regione del Veneto; 

SENTITO il Direttore il quale illustra ai consiglieri le linee di indirizzo e le necessità per la 

gestione finanziaria, tecnica ed amministrativa da intraprendere per l’anno 2025 e, in 

particolare, ha esplicato la necessità di incrementare e migliorare l’aspetto organizzativo 

degli uffici, proponendo investimenti software di progettazione, gestionali e in generale per 

adempiere alle normative in tema di ciclo di vita dei contratti pubblici e per implementare il 

processo di digitalizzazione delle procedure, oltre alla necessità di incrementare le spese 

relative a prestazioni professionali specialistiche esterne per facilitare il processo di 

transizione gestionale prima descritto.  

Relativamente al capitolo delle spese per energia elettrica il Direttore ricorda che, come già 

relazionato precedentemente anche per l’annata in corso sarà necessaria l’emissione di un 

ruolo suppletivo per far fronte alle maggiori spese di energia elettrica: ciò è dovuto al 

maggior costo del kWh effettivo rispetto alla previsione approvata a novembre 2023 e al 
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contestuale aumento dei consumi dovuti alle piogge molto intense di tutto l’anno ed in 

particolare di questi ultimi mesi.  

Ciò significa che, al netto delle spese di energia elettrica che se seguiranno gli importi degli 

ultimi anni necessiteranno di importanti adeguamenti anche nel 2025, le previsioni prima 

descritte comporterebbero un aumento di contribuenza per l’anno 2025 rispetto al precedente 

di circa € 95.000,00. 

Il Vicepresidente interviene ricordando che negli ultimi anni i consorziati hanno dovuto 

sostenere importanti aumenti della contribuenza, proponendo di aumentare la spesa prevista 

per le scelte programmatiche condivise con la Direzione di circa € 85.000,00. 

-A voti unanimi, espressi nei modi di legge, 

d e l i b e r a 

di proporre all’Assemblea, considerando parzialmente le esigenze consorziali, un aumento 

della contribuenza per l’anno 2025 di circa € 85.000,00 rispetto all’anno finanziario 

precedente. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE  IL DIRETTORE 

Dott.ssa Claudia Zampieri  Ing. Rodolfo Laurenti 
   

 IL VICE PRESIDENTE 

Per. Agr. Giorgio Uccellatori 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  


